

Virus Protect : sa mission, aider les entreprises à détruire virus et bactéries de façon définitive

L'entreprise Virus Protect installée à Saint-Genis Laval est la première société à s'être spécialisée dans la désinfection rémanente en entreprise avant le début de la pandémie avec un concept unique clef en main. Ses secrets d'intervention ? Des films adhésifs aux propriétés antimicrobiennes permanentes et leur solution liquide de recouvrement de surface : le désormais célèbre PhotoACTIVE®. Rencontre avec Steve Conti, directeur de Virus Protect

Steve Conti, qu'est-ce que Virus Protect ?

« Nous avons été les premiers à aller dans les entreprises dès le premier confinement et nous en sommes fiers. Virus Protect apporte des solutions aux entreprises pour leur faciliter la gestion de l'hygiénisation des surfaces en cette période difficile : les contaminations manuportées représentent la source majeure de propagation du virus entre individus et d'arrêts maladie parmi les collaborateurs.

Les surfaces communes très utilisées en entreprise (poignées de portes, rampes d'escalier, machines à café...) sont

souillées en continu par toutes sortes de virus et bactéries qui prolifèrent jusqu'à la prochaine désinfection par le personnel d'entretien. Notre pôle innovation a conçu le premier revêtement de surface liquide, PhotoACTIVE®, efficace contre la covid 19 et puissamment bactéricide, qui une fois appliqué par nos techniciens rend la surface autodésinfectante 24h/24, 7j/7. Les revêtements appliqués sur les surfaces restent actifs pendant plusieurs années.

Mais quelle est la différence entre vos solutions et d'autres produits désinfectants ?

« Le nettoyage des surfaces avec un spray antibactérien n'est efficace que pendant quelques minutes : si cela tue bien tous les microbes dans l'instant, ceux-ci reviennent dès que vous reposez vos mains sur la surface. Lorsque vous appliquez nos solutions sur votre bureau, votre chaise ou votre machine à café, il se crée une zone de destruction active invisible qui détruit en continue les bactéries et les virus, peu importe le nombre de fois que la surface est touchée. Actif jusqu'à 4 ans, il s'agit d'une solution ultra-efficace en entreprise pour protéger collaborateurs et visiteurs mais aussi pour réaliser de solides éco-



nomies sur les produits désinfectants usuels et le personnel d'entretien. Avec Virus Protect une seule intervention suffit ! »

Vos solutions s'appliquent donc partout ?

De nombreuses entreprises et entités nous ont déjà fait confiance. Localement nous avons ainsi traité les centres pour personnes en situation de handicap la Sauvegarde 69, les écoles Berthelot et Lucie Aubrac sur Lyon, les centres d'imagerie médicale IMVOC ou encore l'entreprise high tech Gac Technology à Vaise. Virus Protect est aussi intervenu à l'Université Paris-Dauphine PSL ou encore au Musée de la Poste et nos produits ont même été utilisés pour

«Virus Protect en intervention dans une entreprise»

protéger plusieurs pavillons de l'Exposition Universelle de Dubai ou encore les locaux de Bloomberg à Rome !

Vous parlez même d'un quatrième geste barrière ?

« Grâce à la contribution des chercheurs et professeurs de l'Université de Sienna, PhotoACTIVE® a démontré son efficacité contre la Covid-19 et le virus H1N1. En qualité de membre du Comité des industries Françaises de la lutte anti-covid, nous avons récemment présenté nos solutions à Matignon aux représentants de l'Etat. De jour en jour, il s'impose en effet comme un quatrième geste barrière... »